

No.258



害虫が家や健康を守るために真剣な会社 (株)新潟米山薬品便り

365日、24時間稼動中

(1)でも通話OK!!

TEL. 025-283-6333

FAX. 025-283-8345

フリーコール. 0120-642430

至県庁

篠島線

至黒崎

女池内一
新潟バス

当社

ケス
テラキ

新潟市中央区女池8-15-16

ホームページ
見つかる

新潟米山薬品

検索

皆さんの周りでシロアリ
ネズミザブリハチ、ダニなどご
困っている家ありませんか!?
当社におまかせ下さい! や、つけます

夢
情
想
想
想

暑くなってすね~!! 最近は毎日30℃超え!! 梅雨に入、下う梅雨

らしく雨が続いているが週末に雨でその他は晴れで是がほ

熱中症対策が必須となりす。環境省指導の基、予防、対応、位置が必要。

熱い風呂に入る事で体が暑さに慣れるので対策としては良いと勝、シャワーは入りづ

関東しあり協会内で事件発生ある弁護士より高齢の元より(息子さん)相談で、2月

より5月かけてしあり防除、基礎工事(補強)、床下湿気対策(天井含む)等の工事で、同会社

で担当者が入れ替わり合計8日訪問し800万円強の詐欺行為(私が見乙)と解釈し行

ひゆんでいて、しあり工事は妥当か?と事がでてしあが報告書の写真を見るがおり家庭用の噴霧器

使用にて、この様料金と予定で9時間は掛る計算になります。当協会では、動力噴霧器が

必須となりすので、どう見てもインチキ屋に見えません。勿論当協会のメドではありませ

此は一種の高齢者を狙った特殊詐欺だと思います。周のネクスモ店を使いましょう。

「正射必中」とは弓道の言葉です。正しく射られた矢は必ず的に当たると言ふ意味です。

矢を放つ前に、「当てるかな」「いつか放とうか」と思っていると、つい「失敗するんじよ」ところが

どう言ふ事に手を取られ、自分が練習で未だ矢と矢を一斉懸命すれば必ず当たるんじよ。

弓道では、的に当たる結果よりも矢を放ち終わるまでのプロセスを大切にしていき。プロセスを正しく

行なえば、結果は必ず付いてくる。ビジネスも同じで売上げを上げただけと考えるより手を取られてしま

うが、ビジネスの教訓とは「当てる」ではなく、「当たる」ところにあると思ふ。その後には、お客様

気持ちと会社の行動が一体にならなくてはなりません。社員一人ひとりが「我を捨て、純粹な

心で、お客様と向き合い、お客様の気持ちを素直に聞き、良い物を作り、行為無しで仕事を向

合、そしてお客様と心が一体にならなければ生きる。面倒な行為には並んで、努力が必要です。

by ゴーバン・ジャパン社長

先日、ネズミ駆除依頼のお客様方より 多数のネズミの死骸を回収しました…。とそこまでは良かったのですが。私が家に帰ると身体のあちこちに赤い発疹が…「やなぞ感がある。ネズミに寄生した寄生虫が私の身体に!!」

私の今の生きがいは寂しい事に掃除です。年々エスカレートして毎日1時間も行っております。当然早めに出社しており10年は行っているかと思います。やる事により朝から充実した気持になり、不思議なくらい毎日良い事ばかり続きます。是非皆様も見て下さい。

先日 シロアリ駆除 見積り依頼があり対応しました。他社との違いは、私が接客、説明が良かったとのことで契約させていただきました。うれしかったです！ 大久保

寒い季節に依頼があり害獣が今時期でも止まらず、特にハクビシンが年々増えていくことを感じます。しかもアライマカが数では逆点するという予測もあるようですが、この先どうなるか分かりません。平越

最近スマホを忘れることが2回もありました。以前はカーナビが「ケタでシワスレティマセんか?」と警告してくれていたのですが、現在のカーナビは教えてくれません(私の設定ミスですか…)物や人をあてにしないよう、今一度再確認、気を付けます!!

(中川)

私事ですが、この度人生初の長期休暇(入院)をする事になりました。お客様に迷惑掛けまいよう段取りが大変です。社外でのオンラインOKですが、社内のオンラインはダメです。弊社も年頃の人が多いので、施工体制の見直しが必要です。

梅雨に入ったと思ったら、連日の猛暑続きで真夏並みの暑さが続いています。うちの庭の柿の木も毎年アシナガバチが食害されていますが、今年は猛暑のせいか葉も食害されず青々としています。虫達も暑くてやられてい様です。

お客様のニーズにも多様化の波が押寄せてきており、様々な要望を受けます。時代に合わせて対処方法などは年々増えて来ているので、少しでも手助けになれる様に知識を蓄えていきたいと思います。 玉木

入社して3ヶ月が経過し、白アリの施工で応援で呼ばれることが増えてきました。少しづつですが、自分の現場もこれから増えてくると思いますが、周りの助言を素直に受け止めて遂行していきたいと思います。気温も高くなっているので体調管理に気を付けて元気張ります。山口海斗

梅雨になり、お風呂のかびや臭いが気になるようになりました。さっそくリースキンの排水口クリーナーを試してみました。除菌効果もあり、この時期にはとってもいい商品です。気になる方はご連絡ください。

(フチタ)